

# La UA lanza un concurso para el logotipo de su sede local - La Verdad - 04/08/2016

## La UA lanza un concurso para el logotipo de su sede local

✚ C. M. A.

**TORREVIEJA.** La Universidad de Alicante (UA) presentó ayer diversas iniciativas que tienen que ver con la puesta en marcha de la sede extensión universitaria con la que contará la localidad, fruto del acuerdo entre la institución docente y el Consistorio.

La primera de ellas consiste en la creación de un logotipo que sirva para dar a conocer el compendio de acciones que la UA desarrollará en Torreveija a partir del próximo curso en el Centro Cultural Virgen del Carmen. El objetivo es que artistas, diseñadores, o ciudadanos tomen parte en él abriendo así a la sociedad, en par-

ticular a la torrevejense, la participación en la creación de la imagen de la sede y que servirá para la promoción de sus actividades. El premio para el ganador será de 450 euros, siendo el plazo de entrega de los trabajos hasta el próximo 30 de septiembre.

En cuanto al contenido académico la Universidad de Alicante también presentó el primero de los cursos que se harán en la localidad. Será a cargo del Servicio de Lenguas y Cultura (SLC) y se trata de uno de valenciano con una carga lectiva de cien horas entre presenciales y on line. Las preinscripciones se podrán realizar entre el 1 y el 8 de septiembre.

---